

Beantwortung von Anfragen aus den kommunalen GremienVerwaltungsausschuss **öffentlich** am 10.07.2018 Kenntnisnahme

In der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 08.05.2018 wurde von Frau Stadträtin Conny Richter folgende Anfrage gestellt:

Frau Richter erkundigte sich nach dem Projekt „Familienschatzkisten“ und fragte nach, ob eine Neuauflage möglich sei und wie hoch die Kosten dafür seien.

Diese Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Rahmen des Programm „Innopäd U3“, welches von der Stiftung Kinderland in Baden-Württemberg 2014 bis 2017 gefördert wurde, entwickelte das Team der KiTa Stadtmitte das Projekt der „Familienschatzkiste“. Diese Projektförderung wurde zwischenzeitlich beendet. Eine Neuauflage ist daher nicht möglich.

Eine Fortführung des Projektes in der Kindertagesstätte Stadtmitte wäre mit einem zusätzlichen Aufwand von ca. 6 Wochenstunden möglich. Hierfür würden jährlich ca. 8.000 € Personalkosten sowie ca. 600 € Sachkosten (für die Schatzkisten) entstehen.

Das Projekt der Familienschatzkisten wurde bereits in verschiedenen Publikationen als innovatives Konzept gewürdigt. Die Verwaltung beabsichtigt daher, dieses Projekt in der KiTa Stadtmitte fortzuführen.

Harry Jenter